
ORDINE AVVOCATI DI AVELLINO 
 
Nella riunione Consiliare del giorno 8 aprile 2008  il Consiglio dell’Ordine. 

OMISSIS 
 
ascoltata la relazione del Presidente sugli esiti della seduta della Commissione di manutenzione 
tenutasi presso il Palazzo di Giustizia, ha deliberato di chiedere un incontro con il Sindaco del 
Comune di Avellino al fine di: 
 
1) di sollecitare la installazione urgente, e prima della prossima stagione estiva, di condizionatori di 
aria nei locali del Palazzo di Giustizia; 
 
2) verificare se risponda al vero che la esecuzione dei lavori di messa in sicurezza antisismica del 
palazzo di Giustizia precluda lo svolgimento delle attività all’interno dello stesso, ed in siffatta 
ipotesi, individuare siti alternativi che evitino la frammentazione degli Uffici Giudiziari; 
 
3) insistere per la realizzazione della Cittadella Giudiziaria, anche destinando i fondi del piano 
strategico 2007-2013: 
 
F.to il Presidente Avv. Edoardo Volino  
F.to Il Consigliere Segretario  Avv.  Biancamaria D’Agostino. 
 
 


